



Allgemeine Datenschutzinformation für unsere Kunden und Geschäftspartner gem. Art. 13 und 14 DSGVO

Stand JUN/2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Drexler Automotive GmbH ist der Schutz Ihrer Privatsphäre ein wichtiges Anliegen, welches wir sehr ernst nehmen. Deshalb möchten wir Sie wissen lassen, welche Daten wir wann und zu welchem Zweck verarbeiten. Diese Datenschutzinformation klärt über die Art, den Umfang und Zweck der Erhebung und Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten durch die Drexler Automotive GmbH auf.

Bitte beachten Sie auch die weiteren Datenschutzhinweise der Drexler Automotive GmbH:

Für die Datenverarbeitung verantwortliche juristische Person

Drexler Automotive GmbH
Postgasse 12 c/d
94121 Salzweg
Telefon +49 (0) 851 85163630
mail@drexler-automotive.com

Datenschutzbeauftragte

Wir haben eine Datenschutzbeauftragte benannt, die für die Drexler Automotive GmbH gemäß Art. 37 ff DSGVO tätig ist und unter den genannten Kontaktdaten für Sie erreichbar ist:

Carolin Bauer
datenschutz@drexler-automotive.com

Umgang mit personenbezogenen Daten

Personenbezogene Daten sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person (im Folgenden „betroffene Person“) beziehen.

General data protection information for our customers and business partners in accordance with Art. 13 and 14 GDPR

Version JUN/2024

Dear Sir or Madam,

Drexler Automotive GmbH takes the protection of your privacy very seriously. We would therefore like to let you know what data we process, when and for what purpose. This data protection information explains the type, scope and purpose of the collection and use of your personal data by Drexler Automotive GmbH.

Please also note the other data protection notices of Drexler Automotive GmbH:

Legal entity responsible for data processing

Drexler Automotive GmbH
Postgasse 12 c/d
94121 Salzweg
Phone +49 (0) 851 85163630
mail@drexler-automotive.com

Data protection officer

We have appointed a data protection officer who works for Drexler Automotive GmbH in accordance with Art. 37 ff GDPR and can be contacted using the contact details provided:

Carolin Bauer
datenschutz@drexler-automotive.com

Handling of personal data

Personal data is any information relating to an identified or identifiable natural person (hereinafter referred to as 'data subject').

Personenbezogene Daten

Folgende personenbezogenen Daten nutzen wir für eigene Zwecke:

- Personenstammdaten wie Vorname, Nachname, Geburtsdatum
- Kontaktdaten wie E-Mailadresse, Adresse, Telefonnummer, ggf. Faxnummer
- Vertragsstammdaten wie Dokumentation von Projekten, Steuernummer, Vertragskonditionen, technische Informationen
- Abrechnungsdaten wie Zahlungsmodalitäten, IBAN, BIC
- Informationen, die Sie uns im Laufe der Geschäftsbeziehung mitteilen, die für eine optimale Geschäftspartner- und Kundenbetreuung relevant sind

Personenbezogene Daten werden in der Regel direkt bei der betroffenen Person erhoben.

Regelfristen zur Löschung personenbezogener Daten

Soweit bei der Erhebung (z. B. im Rahmen einer Einwilligungserklärung) keine ausdrückliche Speicherdauer angegeben wird, werden die personenbezogenen Daten gelöscht, soweit diese nicht mehr zur Erfüllung des Zweckes der Speicherung erforderlich sind, es sei denn gesetzliche Aufbewahrungspflichten (z. B. handels- und steuerrechtliche Aufbewahrungspflichten) stehen einer Löschung entgegen.

Zweck und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

1. Datenverarbeitung aufgrund vorvertraglicher Maßnahmen (Angebot) und zur Vertragserfüllung nach Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO

Wir erheben, verarbeiten und nutzen personenbezogene Daten, wenn Sie uns diese Daten zur Verfügung stellen (z. B. durch telefonische, elektronische oder schriftliche Übermittlung, durch Übergabe einer Visitenkarte, durch Kontaktanfragen via Website) und wenn Ihr Arbeitgeber oder Auftraggeber uns Ihre Kontaktdaten mitteilt (z. B., wenn Sie uns bei

Personal data

We use the following personal data for our own purposes:

- Personal master data such as first name, surname, date of birth
- Contact data such as e-mail address, address, telephone number, fax number if applicable
- Contract master data such as documentation of projects, tax number, contract conditions, technical information
- Billing data such as payment methods, IBAN, BIC
- Information that you provide to us in the course of the business relationship that is relevant for optimised business partner and customer support

Personal data is generally collected directly from the data subject.

Standard periods for the deletion of personal data

If no explicit storage period is specified at the time of collection (e.g. as part of a declaration of consent), the personal data will be deleted as soon as it is no longer required to fulfil the purpose of storage, unless statutory retention obligations (e.g. retention obligations under commercial and tax law) prevent deletion.

Purpose and legal basis of data processing

1. data processing due to pre-contractual measures (offer) and for contract fulfilment in accordance with Art. 6 para. 1 lit. b GDPR

We collect, process and use personal data if you provide us with this data (e.g. by telephone, electronic or written communication, by handing over a business card, by contact requests via the website) and if your employer or client provides us with your contact details (e.g. if you are named to us as a contact person for a project). We process your data when integrating it into

einem Projekt als Ansprechpartner genannt werden). Wir verarbeiten Ihre Daten bei der Integration in unser Warenwirtschaftssystem. Ebenso verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten, wenn Sie Informationen oder Angebote von uns über Dritte (z. B. eingesetzte Vertriebspartner) angefordert haben und Ihre Daten an uns übermittelt wurden.

Die oben genannten personenbezogenen Daten werden z. B. für folgende Zwecke verarbeitet:

- Kontaktaufnahme bzgl. Vertrieb, Abwicklung von Projekten und Lieferaufträgen
- Kommunikation bzgl. Leistungen, Projekten und technischen Fragestellungen
- Anbahnung, Planung, Durchführung und Verwaltung der Geschäftsbeziehung
- Kontaktaufnahme für Anfragen für Informationen, Angebote, Bewerbungen für Projekte
- Projektberatung und Unterstützung bei Projektentwicklung, Planung und Ausschreibung
- Einhaltung von rechtlichen Anforderungen (z. B. von steuer- und handelsrechtlichen Aufbewahrungspflichten) bzw. bestehenden Pflichten zur Durchführung von betrieblichen Compliance Aufgaben
- Individuelle Kontaktanfragen via Onlinekatalog

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten dient der Erfüllung eines Vertrags oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen wie z. B. im Rahmen einer Angebotserstellung. Der Informationsaustausch vor, während sowie nach der Geschäftsbeziehung unterliegt grundsätzlich der abgeschlossenen Geheimhaltungsvereinbarung.

2. Datenverarbeitung zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen nach Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO

Die Drexler Automotive GmbH verarbeitet Ihre personenbezogenen aufgrund rechtlicher Verpflichtungen. Dies erfolgt insbesondere für folgende Zwecke:

- gesetzekonforme Aufbewahrungspflicht von Dokumenten und
- der Datenweitergabe an Behörden

3. Datenverarbeitung auf Grund unseres berechtigten Interesses nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO

our merchandise management system. We also process your personal data if you have requested information or offers from us via third parties (e.g. sales partners) and your data has been transmitted to us.

The above-mentioned personal data is processed for the following purposes, for example:

- Contact regarding sales, processing of projects and delivery orders
- Communication regarding services, projects and technical issues
- Initiating, planning, implementing and managing the business relationship
- Contacting for requests for information, offers, applications for projects
- Project consulting and support with project development, planning and tendering
- Compliance with legal requirements (e.g. retention obligations under tax and commercial law) or existing obligations to fulfil operational compliance tasks
- Individual contact enquiries via online catalogue

The processing of your personal data serves to fulfil a contract or to carry out pre-contractual measures, e.g. in the context of preparing an offer. The exchange of information before, during and after the business relationship is generally subject to the concluded confidentiality agreement.

2. data processing for the fulfilment of legal obligations pursuant to Art. 6 para. 1 lit. c GDPR

Drexler Automotive GmbH processes your personal data to fulfil legal obligations. This is done in particular for the following purposes

- legal obligation to retain documents and
- the transfer of data to authorities

Ihre Daten verarbeiten wir auch, um unsere berechtigten Interessen oder die berechtigten Interessen eines Dritten zu wahren, sofern Ihre persönlichen Interessen, Grundrechte und Grundfreiheiten nicht überwiegen.

Wir haben beispielsweise ein Interesse daran, unsere rechtlichen und wirtschaftlichen Ansprüche zu verteidigen bzw. rechtlich durchzusetzen, uns gegen wirtschaftliche bzw. finanzielle oder rechtliche Risiken abzusichern, unser Firmenwissen und Eigentum zu schützen, uns zu vermarkten, Sie als Kunden oder Partner der Drexler Automotive GmbH rundum zufriedenzustellen und eine langfristige und enge Geschäftsbeziehung mit Ihnen aufrechtzuerhalten.

Die Datenverarbeitung erfolgt zu folgenden Zwecken:

- Vermeidung und/oder Beilegung von Rechtsstreitigkeiten, Durchsetzung und Geltendmachung bestehender Verträge, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen
- Aufrechterhaltung und Schutz der Sicherheit unserer Produkte, und Dienstleistungen sowie unserer Webseiten, Verhinderung und Aufdeckung von Sicherheitsrisiken, betrügerischem Vorgehen oder anderen kriminellen oder mit Schädigungsabsicht vorgenommenen Handlungen
- Abschluss einer Warenkreditversicherung auf Ihren Wunsch hin
- Aktualisierung unserer Datenbestände im Warenwirtschaftssystem
- Videoüberwachung auf unserem Betriebsgelände; eine konforme Beschilderung ist vor Ort angebracht.

Datenweitergabe durch unser Unternehmen

Die Daten, die Sie uns übermitteln, werden vertraulich behandelt. Ihre personenbezogenen Daten werden von uns weder an Dritte, außerhalb der Drexler Automotive GmbH, verkauft noch anderweitig vermarktet.

Die Daten werden grundsätzlich nicht an Dritte zur Nutzung zur Verfügung gestellt, es sei denn, Sie haben hierzu Ihr Einverständnis erklärt, wir zur Weitergabe dieser Daten gesetzlich berechtigt und/oder

3. data processing on the basis of our legitimate interest pursuant to Art. 6 para. 1 lit. f GDPR

We also process your data in order to protect our legitimate interests or the legitimate interests of a third party, provided that your personal interests, fundamental rights and freedoms do not outweigh these.

For example, we have an interest in defending or legally enforcing our legal and economic claims, protecting ourselves against economic, financial or legal risks, protecting our company knowledge and property, marketing ourselves, ensuring your complete satisfaction as a customer or partner of Drexler Automotive GmbH and maintaining a long-term and close business relationship with you.

Data processing is carried out for the following purposes

- Avoidance and/or settlement of legal disputes, enforcement and assertion of existing contracts, exercise and defence of legal claims
- Maintaining and protecting the security of our products and services and our websites, preventing and detecting security risks, fraudulent behaviour or other criminal acts or acts carried out with the intention of causing harm
- Taking out commercial credit insurance at your request
- Updating our databases in the merchandise management system
- Video surveillance on our premises; compliant signage is installed on site.

Data transfer by our company

The data you transmit to us will be treated confidentially. We will not sell or otherwise market your personal data to third parties outside Drexler Automotive GmbH.

The data will not be made available to third parties for use unless you have given your consent, we are legally authorised and/or obliged to pass on this data and on the basis of our legitimate interest.

verpflichtet sind sowie aufgrund unseres berechtigten Interesses.

Wir übermitteln, soweit dies rechtlich zulässig und erforderlich ist, um geltendes Recht einzuhalten oder Rechtsansprüchen geltend zu machen, auszuüben oder zu verteidigen, personenbezogene Daten an Gerichte, Steuerbehörden, Aufsichtsbehörden. Wir ergreifen jedoch alle Maßnahmen, um geeignete und angemessene Garantien zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten sicherzustellen.

Diese Datenweitergabe durch die Drexler Automotive GmbH erfolgt aufgrund folgender Rechtsgrundlagen:

- Einsatz eines Auftragsverarbeiters nach Art. 28 DSGVO
- Datenweitergabe an einen anderen Verantwortlichen gem. Art. 6 Abs. 1 lit. b, c und f DSGVO wie Steuerberater, Wirtschaftsprüfer
- Vertriebspartner gem. Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO
- Zoll gem. Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen
- Speditionen, Cargo (Luft- & Bahnverkehr) gem. Art. 6 lit. b DSGVO zur Vertragserfüllung
- Zusammenarbeit mit anderen Verantwortlichen im Rahmen einer gemeinsamen Verantwortlichkeit nach Art. 26 DSGVO

Ihre personenbezogenen Daten leiten wir zu den oben genannten Zwecken unter Einhaltung einer der zuvor genannten Rechtsgrundlagen an folgende Unternehmen und Einrichtungen weiter:

- Eingesetzte Subunternehmer wie Kooperationspartner
- Dienstleister im IT-Bereich, die uns Infrastruktur und Anwendungen zur Verfügung stellen oder den ordnungsgemäßen Betrieb dieser aufrechterhalten
- Behörden und sonstige öffentliche Stellen
- Fachkundige Personen wie Anwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer
- Geschäftspartner, falls zur Erfüllung des Vertrages notwendig

We transmit personal data to courts, tax authorities and supervisory authorities insofar as this is legally permissible and necessary in order to comply with applicable law or to assert, exercise or defend legal claims. However, we take all measures to ensure suitable and appropriate guarantees for the protection of your personal data.

This data transfer by Drexler Automotive GmbH is based on the following legal bases:

- Use of a processor in accordance with Art. 28 GDPR
- Data transfer to another controller in accordance with Art. 6 para. 1 lit. b, c and f GDPR such as tax consultants, auditors
- Sales partners pursuant to Art. 6 para. 1 lit. f GDPR
- Customs pursuant to Art. 6 para. 1 lit. c GDPR for the fulfilment of legal obligations
- Freight forwarders, cargo (air & rail transport) pursuant to Art. 6 lit. b GDPR for contract fulfilment
- Cooperation with other controllers in the context of joint controllership pursuant to Art. 26 GDPR

We forward your personal data to the following companies and organisations for the above-mentioned purposes in compliance with one of the aforementioned legal bases:

- Subcontractors used, such as cooperation partners
- Service providers in the IT sector who provide us with infrastructure and applications or maintain their proper operation
- Authorities and other public bodies
- Specialised persons such as lawyers, tax consultants, auditors
- Business partners, if necessary for the fulfilment of the contract

Datenweitergabe an unser Unternehmen

In einigen Fällen erheben wir personenbezogene Daten nicht direkt bei Ihnen, sondern bekommen diese von anderen Stellen übermittelt. Diese Datenweitergabe an die Drexler Automotive GmbH erfolgt aufgrund folgender Rechtsgrundlagen:

- Datenweitergabe durch einen anderen Verantwortlichen wie z. B. unsere Vertriebspartner oder Fahrzeughersteller gem. Art. 6 Abs. 1 lit. b, c und f DSGVO

Ihre personenbezogenen Daten bekommen wir unter Einhaltung einer der zuvor genannten Rechtsgrundlagen durch folgende Unternehmen und Einrichtungen übermittelt:

- Behörden und sonstige öffentliche Stellen
- Fachkundige Personen wie Anwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer
- Geschäftspartner, falls zur Erfüllung des Vertrages notwendig

Videoüberwachung

Teile unseres Betriebsgeländes werden durch eine Videoüberwachung geschützt. Die Speicherung und Verarbeitung der so erhobenen Daten erfolgt nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Da es auf unserem Betriebsgelände immer wieder zu Vandalismus und Diebstählen kommt, haben wir ein berechtigtes Interesse, auf dem Gelände eine Videoüberwachungsanlage zu betreiben.

Datenverarbeitungen auf der Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO dürfen nur erfolgen, soweit dies zur Wahrung berechtigter Interessen des Unternehmens erforderlich ist und nicht die Interessen oder Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Person, die den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen.

Die auf diesem Weg erhobenen Daten werden in unserem Unternehmen sieben Tage gespeichert, in diesem Zeitraum ausgewertet und danach im Regelfall gelöscht. Eine längere Aufbewahrung kann sich zum Zweck der Strafverfolgung ergeben.

Data transfer to our company

In some cases, we do not collect personal data directly from you, but receive it from other sources. This data transfer to Drexler Automotive GmbH is based on the following legal bases:

- Data transfer by another responsible party such as our sales partners or vehicle manufacturers in accordance with Art. 6 para. 1 lit. b, c and f GDPR

We receive your personal data from the following companies and organisations in compliance with one of the aforementioned legal bases:

- Authorities and other public bodies
- Specialised persons such as lawyers, tax consultants, auditors
- Business partners, if necessary for the fulfilment of the contract

Video surveillance

Parts of our company premises are protected by video surveillance. The data collected in this way is stored and processed in accordance with Art. 6 para. 1 lit. f GDPR. As vandalism and theft occur repeatedly on our company premises, we have a legitimate interest in operating a video surveillance system on the premises.

Data processing on the basis of Art. 6 para. 1 lit. f GDPR may only take place insofar as this is necessary to safeguard the legitimate interests of the company and does not outweigh the interests or fundamental rights and freedoms of the data subject that require the protection of personal data.

The data collected in this way is stored in our company for seven days, analysed during this period and then generally deleted. Longer storage may be necessary for the purpose of criminal prosecution.

Datenverarbeitung im Kundenmanagementsystem

Personenbezogene Daten, welche wir von Ihnen zu Beginn sowie während der Zusammenarbeit erhalten, werden in unserem Kundenmanagementsystem (CRM) gespeichert. Diese Art der Datenverarbeitung erfolgt aufgrund unseres berechtigten Interesses gem. Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO im Rahmen einer optimalen Kundenbetreuung sowie dem Einsatz eines solchen Systems.

Datenübermittlung in Drittländer

In einigen Fällen übermitteln wir Ihre personenbezogenen Daten in Staaten außerhalb der Europäischen Union bzw. des Europäischen Wirtschaftsraumes. In diesen Drittländern herrscht nicht dasselbe Datenschutzniveau wie in der Europäischen Union. Zur Gewährleistung eines vergleichbaren Schutzniveaus für natürliche Personen, halten wir die Vorschriften der Art. 44 ff. DSGVO ein. Die geeigneten Garantien im Sinne des Kapitel 5 der DSGVO werden durch Angemessenheitsbeschlüsse oder den Abschluss von EU-Standardvertragsklauseln sichergestellt. Die Angemessenheitsbeschlüsse können sowohl im Amtsblatt der EU als auch auf der Website (EUR-LEX.EUROPA.EU) angesehen werden. Die Standardvertragsklauseln können auf der Webseite der EU-Kommission angesehen werden (EUR-LEX.EUROPA.EU).

Rechte aus der Datenschutzgrundverordnung

Auskunftsmöglichkeit

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen eine Auskunft darüber zu verlangen, ob sie persönlich betreffende personenbezogene Daten verarbeitet werden.

Hierzu stellt die Drexler Automotive GmbH eine Übersicht über die Verarbeitungszwecke, die Kategorien der verarbeiteten personenbezogenen Daten und die jeweiligen Empfänger oder Kategorien zur Verfügung.

Data processing in the customer management system

Personal data that we receive from you at the beginning and during our collaboration is stored in our customer management system (CRM). This type of data processing is carried out on the basis of our legitimate interest pursuant to Art. 6 para. 1 lit. f GDPR in the context of optimised customer service and the use of such a system.

Data transfer to third countries

In some cases, we transfer your personal data to countries outside the European Union or the European Economic Area. These third countries do not have the same level of data protection as the European Union. To ensure a comparable level of protection for natural persons, we comply with the provisions of Art. 44 et seq. GDPR. The appropriate safeguards within the meaning of Chapter 5 of the GDPR are ensured by adequacy decisions or the conclusion of EU standard contractual clauses. The adequacy decisions can be viewed both in the Official Journal of the EU and on the website (EUR-LEX.EUROPA.EU).

The standard contractual clauses can be viewed on the website of the EU Commission (EUR-LEX.EUROPA.EU).

Rights under the General Data Protection Regulation

Right to information

The data subject has the right to request information from the controller as to whether personal data relating to him or her is being processed.

For this purpose, Drexler Automotive GmbH provides an overview of the processing purposes, the categories of personal data processed and the respective recipients or categories.

Rechte auf Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung

Gemäß Art. 16 DSGVO hat die betroffene Person das Recht, unverzüglich die Berichtigung sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten zu verlangen. Unter Berücksichtigung der Zwecke der Verarbeitung hat die betroffene Person zudem das Recht, die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen.

Gemäß Art. 17 DSGVO hat die betroffene Person das Recht, von dem Verantwortlichen zu verlangen, dass sie betreffende personenbezogene Daten unverzüglich gelöscht werden, insofern keine andere rechtliche Anforderung der Löschung entgegensteht.

Gemäß Art. 18 DSGVO hat die betroffene Person das Recht, die Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen, wenn

- die Richtigkeit der personenbezogenen Daten bestritten wird,
- die Verarbeitung unrechtmäßig ist und die betroffene Person die Löschung der personenbezogenen Daten ablehnt und stattdessen derer eingeschränkten Nutzung beantragt,
- der Verantwortliche die personenbezogenen Daten für die Zwecke der Verarbeitung nicht mehr benötigt, die betroffene Person sie jedoch zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigt,
- die betroffene Person Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 DSGVO einlegt.

Widerrufsrecht

Die betroffene Person hat das Recht, ihre Einwilligung jederzeit zu widerrufen. Durch den Widerruf der Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht berührt.

Widerspruchsrecht

Betroffene Personen haben das Recht, jederzeit gegen die Verarbeitung sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen. Die Drexler Automotive GmbH verarbeitet die personenbezogenen Daten dann

Rights to rectification, erasure and restriction of processing

Pursuant to Art. 16 GDPR, the data subject has the right to obtain without undue delay the rectification of inaccurate personal data concerning him or her. Taking into account the purposes of the processing, the data subject also has the right to request the completion of incomplete personal data.

Pursuant to Art. 17 GDPR, the data subject has the right to obtain from the controller the erasure of personal data concerning him or her without undue delay, provided that no other legal requirement precludes the erasure.

In accordance with Art. 18 GDPR, the data subject has the right to request the restriction of processing if

- the accuracy of the personal data is contested
- the processing is unlawful and the data subject opposes the erasure of the personal data and requests the restriction of their use instead
- the controller no longer needs the personal data for the purposes of the processing, but they are required by the data subject for the establishment, exercise or defence of legal claims
- the data subject objects to the processing pursuant to Art. 21 GDPR.

Right of cancellation

The data subject has the right to withdraw their consent at any time. The withdrawal of consent shall not affect the lawfulness of processing based on consent before its withdrawal.

Right to object

Data subjects have the right to object at any time to the processing of personal data concerning them. Drexler Automotive GmbH will then no longer process the personal data unless it can demonstrate compelling

nicht mehr, es sei denn, sie kann zwingende schutzwürdige Gründe nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen.

Beschwerderecht

Jede betroffene Person hat das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn die betroffene Person der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen diese Verordnung verstößt.

Stand der Datenschutzinformation

Die ständige Entwicklung macht von Zeit zu Zeit Anpassungen unserer Datenschutzprinzipien notwendig. Wir behalten uns vor, jederzeit entsprechende Änderungen vorzunehmen.

legitimate grounds that outweigh the interests, rights and freedoms of the data subject.

Right to lodge a complaint

Every data subject has the right to lodge a complaint with a supervisory authority if the data subject considers that the processing of personal data relating to him or her infringes this Regulation.

Status of the data protection information

Constant development makes it necessary to adapt our data protection principles from time to time. We reserve the right to make corresponding changes at any time.